

## 中古自動車問題懇談会



# NPO 法人世界

2022  
8月号

## 「G7広島会議の成功を目指して」

NPO法人世界は、来年の6月で発足20周年の佳節を迎えます。会員諸兄並びに友人の皆様のご理解とご協力により、史上最悪のパンデミックとなった「コロナ感染症」を乗り越えて、現在まで、活動を持続することができました。ひとえに皆様のご支援のたまものであり、会員諸兄に対して心より感謝申し上げるとともに、今後共のご協力とご支援をお願い申し上げます。

米国商務省が発表した2022年4月から6月末までの実質国内総生産 (GDP) は速報値で年率換算前年比0・9%の減少となり、2四半期連続でマイナス成長となりました。金融市場の事前予想は0.5%の増加だったわけで、2期連続でマイナス成長となり、米国経済は景気が後退局面に入ったといわれています。インフレ抑制のために踏み切った、米連邦準備制度理事会 (FRB) の利上げの影響が出始めているとみられることから、米国経済の見通しは一層不透明になっています。

ロシアのウクライナ侵攻により、EUの安全保障が脅かされており、ロシアの隣国である日本及び極東アジアの安全保障が大きく揺らぎ始めています。そのうえ、参院選の最終盤の7月8日に、「安部元総理」が奈良県で街頭演説中に銃殺されました。9月には国葬が予定されており、岸田内閣にとっては内外にわたって、困難な課題を抱えております。くわえてコロナ感染の第7波の拡大が続いている、過



去最高の感染者数が連日報道されています。

こうした状況の中で、最も注視されているのが、隣国、中華人民共和国（中国）の去就です。中国が反米の姿勢を取り続け、ロシアとの協調姿勢を一層鮮明にすることになれば、日本の安全保障にとって最悪の状況となります。ウクライナにおける「力による現状変更」を強行するロシアの蛮行を、中国が容認することになれば、国連の機能不全は極まるうことになり、世界平和への調整機能が失われかねません。

日本国・岸田総理の存在が問われています。日本の首相として、初めてNPT会議に出席した岸田総理は、核兵器のない世界に向けた「ヒロシマ・アクション・プラン」を発表しました。国連安全保障会議常任理事国以外の先進主要国の総理大臣として、世界に堂々と核兵器廃絶への主張を述べた

わけで、核兵器保有国や非保有国への大きなインパクトを与えました。来年5月開催予定のG7広島会議の成功を目指して、NPO法人世界としても全力を挙げて協力して参る決心です。日本国が経済大国としての隣国中国とともに、世界の平和と経済の安定に貢献していくことを願ってやみません。

2022年8月吉日

NPO法人世界理事長 中田 選



## (株)スミダで開催された国政報告会に出席 6月18日(土)

(株)SUMIDA前庭にて開催された、齊藤鉄夫衆議院議員の国政報告会に、栗原俊二県議会議員、向井清秀氏、林秀樹氏(広島神楽芸術研究所所長)、石井誠二氏(株)ゼロワン社長)、隅田英治社長夫妻と出席しました。



## 齊藤鉄夫国土交通大臣と面談 6月20日(月)

(株)タクマテクノス顧問の小谷野勝男氏、阿河喜代美氏と大臣室で面談しました。



## 齊藤鉄夫国土交通大臣・小渕優子衆議院議員と懇談 6月21日(火)

JU永井保典常務理事、吉田朋宏JU兵庫事務局長、高橋光男参議院議員、伊藤たかえ参議院議員、小渕優子自民党国民運動本部長と神戸市内で懇談しました。



## 広島県料理業生活衛生同業組合例令和4年総会 (ホテルセンチュリー21広島)出席 6月29日(水)

広島県料理業生活衛生同業組合例令和4年総会に齊藤鉄夫国土交通大臣、川口伸二理事長、今井誠則東洋観光代表と出席しました。



## BSサミット22年全国大会(東京ANAクラウンホテル) 7月11日(月)

BSサミット全国大会に、齊藤鉄夫大臣、伊藤涉衆議院議員、(株)ブロードリーフ、(株)カーコンビニ俱楽部と一緒に出席しました。



## 2022年7月定例会 式次第

司会 向井清秀

開会挨拶 向井清秀

理事長挨拶 中田選 理事長

挨拶

平口洋衆議院議員代理・深田敦雄事務局長  
齊藤鉄夫国土交通大臣代理・稻田政策秘書  
栗原俊二県議会議員  
緒方直之県議会議員

会員報告

林秀樹 NPO法人広島神楽芸術研究所理事長

講演

中田選 理事長 【これからの日本社会】

会長挨拶 貝川健一 会長

2022年7月

定例会のメンバー



定例会の様子

